

# \* うみくみ \*

9 /  
26 (月)  
晴れ、  


\* 全体朝会

\* 体育あそび

\* お別れ会

(ほとんどの子が3連休を過ごした週末) それぞれ、  
楽しそうで「海行てきた!」「公園であそんだんだよ」  
「ひこうき乗ったー!」と朝から沢山おはなししてくれました。  
全体朝会でも2名のおともだちが発表してくれています  
今日は久しぶりの体育あそび!! 子どもたちにリクエストをきいて、  
体操やストレッチをしたあと、動物なりきりかけっこをしてます!  
手や足だけではなくひざを使った動きがさらに上手になっていて、  
また運動会に向けて練習していたケニケニがかなり上達して  
身につけていましたそれに今日はいちろうさんが登園最終日と  
いうことでお別れ会もしましたよ。いちろうさんの大好きなものクイズ  
をするとみんな「さかな!」「虫!」「カブトムシ!」などと答えて  
いました。そして最後にひとりひとりギューギューをして冬になりましたよ。  
ギューギューしている時に「いちろうだいすきー!」と言う子もいました  
ほんのりした瞬間でした。さみしくなるけど(1)でもあそびに来てね。

明日は室内活動をする予定です!